

#8 Canton de Montoire-sur-le-Loir

Faire de la ruralité un atout

Entouré des conseillers départementaux Claire Foucher-Maupetit et Philippe Mercier, le président du département, Philippe Guet, s'est rendu dans le canton de Montoire-sur-le-Loir pour rencontrer les acteurs de ce territoire.



Sonia Dumand, Christine Toreau, remplaçante de Claire Foucher-Maupetit, le président Philippe Guet, Claire Foucher-Maupetit, vice-présidente du département, Philippe Mercier, vice-président du département, son remplaçant David Corbeau et Franck Nivault dans les Serres de Saint-Martin-des-Bois.

Début de matinée dans la ferme « Le Petit Lancéen » de Cindy et Kevin Montaru à Lancé. Fille d'éleveur de chèvres, Cindy Montaru s'est spécialisée dans l'élevage caprin après un BTS « productions animales » au lycée agricole d'Areines. Parmi les spécialités de l'exploitation agricole, « Le Petit Lancéen » et « Le Trèfle du

Perche », fromages bien connus sur les marchés locaux. Grâce à la qualité de sa production, la ferme s'est vu décerner trois médailles d'or ; la dernière a été décrochée au concours 2022 des vins et fromages de la vallée du Loir et du Perche, dans la catégorie « fromages frais non salés ». « Cette ferme est un bel exemple de réussite qui

démontre que grâce à l'offre de formation proposée dans notre département, des jeunes ont la possibilité de s'installer en Loir-et-Cher » a indiqué Claire Foucher-Maupetit.

Visite ensuite de l'entreprise industrielle SPL Grolhier à Prunay-Cassereau, appartenant au groupe éponyme basé dans les Yvelines. Spécialisé dans la fabrication de mobilier urbain, de protection et d'affichage pour les collectivités et les entreprises, le groupe SPL réalise 20 % de son chiffre d'affaires à l'exportation. Ses produits commercialisés sous la marque Procity – barrières de ville, stations de bus, bancs... – sont vendus dans toute l'Europe. Le site loir-et-chérien, qui emploie plus de 90 salariés, vient tout juste d'augmenter ses capacités de production grâce à l'extension de son usine de 3500 m², soit un investissement de 4 millions d'euros. « C'est une grande richesse de disposer d'entreprises dynamiques qui ont choisi la qualité de vie de nos territoires pour se développer » a souligné Philippe Mercier.

Pour la dernière visite de la journée, direction les « Serres de Saint-Martin-

des-Bois », dirigées par Sonia Dumand et Franck Nivault. Tous deux salariés de l'entreprise horticole, ils en ont pris la direction en 2015 et développent, sur 1 hectare, la production de plantes pour les particuliers et les collectivités. Soucieux de l'environnement et de la qualité, ils s'attachent à respecter la biodiversité avec, notamment, la mise en place d'un éclairage naturel des plantes et des procédés de culture biologique comme le traitement des pucerons sans produits chimiques.

La journée s'est terminée par une réunion de travail et un temps d'échange avec les maires du canton. Pour Philippe Guet, « ces rencontres avec les élus locaux sont l'occasion de partager des ambitions communes pour favoriser un développement harmonieux du département ».

Le canton de
Montoire-sur-le-Loir, c'est

21 935 habitants

pour

46 communes